

Wenn Küken im K!DZ schlüpfen

Am Dienstag, 27.02.2024 wurde der Brutkasten im K!DZ installiert und die Eier vorsichtig hineingelegt. Ab dem Tag mussten sich die Kinder sich 21 Tage gedulden, bis die Küken schlüpften. «Oh Manno, geht das nicht etwas schneller?». Tönte es immer wieder von den Kindern.

Ziel dieses Projektes war, dass die Kinder den Umgang mit Lebewesen lernen und woher eigentlich Küken, Hühner/Hähne und die Eier kommen.

Damit die Kinder aber auch mitverfolgen konnten, wie sich die Küken in den Eiern an den insgesamt 21 Tagen entwickeln, wurden im Vorfeld Bilder aufgehängt, welche die einzelnen Phasen im Ei aufzeigten.

Am 20. Tag haben die Kinder Risse in manchen Eiern entdeckt.

Am 21. Tag wurden die Kinder am Morgen früh von einem zarten Piepsen der Küken im Brutkasten begrüsst. Die ersten Küken waren in der Nacht geschlüpft. Später durch den Tag konnten die Kinder live miterleben, wie weitere Küken aus den Eiern geschlüpft sind. Die Freude war bei den Kindern gross. Insgesamt waren 11 Küken geschlüpft.

Nach dem Schlüpfen waren die Küken noch wenige Tage im K!DZ, bevor sie nach Luterbach, zur Familie Meyer ins endgültige zu Hause umgezogen sind.

Damit die Kinder die Entwicklung der Küken weiterhin verfolgen können, stellt uns Familie Meyer immer wieder aktuelle Fotos zur Verfügung.

Das Projekt war für alle sehr spannend und lehrreich. Es war großartig zu sehen, wie sich die Kinder um die Eier und später um die Küken gekümmert/gesorgt haben.

Herzlichen Dank an Familie Meyer, die uns das ganze Material zur Verfügung gestellt hat, damit dieses Projekt realisiert werden konnte.

CO-Betriebsleiterin K!DZ Melanie Kaufmann